

"EXTENDING LEARNING BEYOND THE CLASSROOM"



Congratulations! Your child will participate in the ELBC program where s/he will be assigned a laptop and receive access to a digital learning environment for anywhere, anytime learning opportunities. Details on how you can learn more about ELBC and student/ parent resources will be forthcoming from your school.

For more information, visit sites.google.com/clayton.k12.ga.us/ELBC.

ABOUT THE DEVICE

Chromebook and Accessories

- Chromebook, carry case for safe transport to and from school, and power cord for charging while at home.
- As a prerequisite, ELBC students and parents/ guardians must sign then submit the ELBC User Agreement form.
- The Chromebook will only operate with the student's CCPS username, password, & Internet connectivity.
- The CCPS Portal will provide access to district academic resources and a digital learning environment including G Suite for productivity tools.
- The school will collect all equipment by the last day of school or on the student's last day of enrollment.



INTERNET SAFETY

Digital Citizenship and Appropriate Use

- Students will participate in Digital Citizenship modules and ongoing discussions to promote safe and responsible use of technology.
- Contact your child's school to discuss at-home WiFi options.
- Web filtering & activity tracking will be in place at all times, on and off school campus.
- Assigned devices may be used to explore, create, access, and share educational digital content only.
- Students must comply with the ELBC Orientation Video, Student Handbook, and Acceptable Use Policy guidelines.



DEVICE PROTECTION

Damaged or Stolen Devices

- All Chromebooks are covered by a protection plan.
- A teacher must submit a tech ticket for all issues related to student Chromebooks and access to CCPS-provided digital resources.
- Replacement accessories will be available for purchase.
- Stolen devices must be reported within 72 hours of obtaining an accompanying police report.



Brochure d'information « Étendre l'apprentissage au-delà de la salle de classe »

Félicitations ! Votre enfant participera au programme de l'ELBC où il/elle recevra un ordinateur portable et aura accès à un environnement d'apprentissage numérique offrant des possibilités d'apprentissage accessibles en tout lieu et à tout moment. Votre école vous communiquera prochainement des informations sur le programme de l'ELBC et les ressources destinées aux élèves et aux parents.

Pour plus d'informations, visitez le site sites.google.com/clayton.k12.ga.us/ELBC.

À propos de l'appareil - Chromebook et accessoires

- Chromebook, étui de transport pour un aller-retour en toute sécurité entre l'école et la maison, et cordon d'alimentation pour le chargement à la maison.
- Les étudiants de l'ELBC et les parents/tuteurs doivent au préalable signer puis renvoyer le formulaire d'accord d'utilisation de l'ELBC.
- Le Chromebook ne fonctionnera qu'avec le nom d'utilisateur CCPS de l'étudiant, son mot de passe et sa connexion Internet.
- Le portail CCPS donnera accès aux ressources académiques du district et à un environnement d'apprentissage numérique comprenant la suite G pour les outils de productivité.
- L'école récupérera tous les équipements au plus tard le dernier jour de classe ou le dernier jour d'inscription de l'élève.

Sécurité sur Internet - Citoyenneté numérique et utilisation appropriée

- Les élèves participeront aux modules de citoyenneté numérique et aux débats actuels afin de promouvoir une utilisation sûre et responsable de la technologie.
- Veuillez contacter l'école de votre enfant pour discuter des options de WiFi à domicile.
- Le filtrage Web et le suivi des activités seront assurés à tout moment, sur le campus de l'école et en dehors.
- Les appareils attribués ne peuvent être utilisés que pour explorer, créer, accéder et partager des contenus numériques éducatifs.
- Les étudiants sont tenus de se conformer à la vidéo d'orientation de l'ELBC, au manuel de l'étudiant et aux directives de la politique d'utilisation acceptable.

Protection des appareils - Appareils endommagés ou volés

- Tous les Chromebooks sont couverts par une assurance de responsabilité civile.
- Un enseignant doit soumettre un ticket technique pour toutes les questions liées aux Chromebooks des élèves et à l'accès aux ressources numériques fournies par le CCPS.
- Des accessoires de remplacement seront disponibles à l'achat.
- Les appareils volés doivent être signalés dans les 72 heures suivant le vol, et un procès-verbal de police doit être présenté.